
Regarder notre maison commune

voyons tant de choses qui nous doutent

précisément parce que c'est notre maison

et

tous - femmes et hommes –

nous sommes cette maison.

Au milieu de ces situations,

qui les a aussi vécues et accompagné,

notre frère et mon ami,

nous dit:

Et j'ai donné à mes frères que la vie a un sens,

ça vaut la peine de vivre…

c'est un cadeau à partager…

n'ayez pas peur de vivre le meilleur de chacun de vous:

l'amour…

y a beaucoup de coeur

qui sont sans chiffrer et vivre leur vrai vérité:

l'amour…

mettez-vous debout,

assument son histoire

et marchent, jour après jour,

la fraternité de la fraternité.

Un autre monde est possible…

toute graine semée génère la vie…

semis, semis…

joyeux pâque


